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Bonjour Monsieur Le Préfet, 

J'ai participé une réunion d'information  le 14 mars dernier à Buthiers.
Celle ci a été organisée par GRDF et les porteurs du projet de methaniseur de Granvelle 
et Perrenot.

Cette présentation n'a fait que confirmer que cette installation a pour but d'enrichir 
quelques uns et détriment de la qualité de vie d'autres. 

GRDF à précisé que le biogaz produit alimentera le grand Besançon et ainsi que nos 
villes seront plus vertes. Mais qu'advient il de nos campagnes ? qui au passage ne font 
pas parti du grand Besançon. 

En effet je m'interroge sur le bénéfice pour nous habitants impactés par cette usine de 
methanisation ?

- Culture des champs pour alimenter le méthaniseur, plutôt que de produire pour l'homme 
ou les animaux.

- Augmentation  du trafic routier (avec des camions non bio!). Combien de temps les 
routes de nos petites communes vont supporter ces allées et venues, sans parler du 
risque d'accident.

- La production de biogaz, le stockage du digestat ainsi que sont épandage ne sont pas 
si verts. 
Pollution de l'air car en effet les fuites au niveau des installations laissent 
échapper un biogaz majoritairement composé de méthane qui est un puissant gaz à effet 
de serre.
Pollution des sols, et des eaux puisque le stockage du digestat et son épandage aux 
abords de nos maisons sont succesptibles de rejetter des gaz polluants comme le 
protoxyde d'azote et l'ammoniac.

Ainsi, étant domiciliée à Thurey-le-Mont je m'oppose fermement à ce projet de 
méthaniseur à Granvelle et Perrenot. 

Aurélie Py
Conseillère Municipale de Thurey le Mont
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